
 

 

■ 説明会の記録 

 

８．小絹小学区 

 

日時：平成27年12月15日（火）19：00～20：00 

出席：１１名（子どもを除く） 

 

 

 

 

 

■『つくばみらい市立小学校の統廃合』に関する計画（案）の説明会 質問・回答一覧（小絹小学区） 

主な質問・意見 回答 

１．基本計画全般について 

 1 小学生が減るところについ

て，それに対しての対策は練ら

れたのか。 

過去にも様々な分野が連携して対策を行ってきている。 

 2 みらい平の児童を既存小学

校へ割振ることはできなかっ

たのか。 

検討した結果，小張小，谷原小，福岡小に割り振ってもたら

ない。そうするともっとみらい平を細部化することになる。検

討はしている。 

 3 新設校２校と既存地区の学

校との施設的な平等性は考え

ているか。 

耐震補強や空調は入れている。計画的に改善を行っている。 

 4 統廃合にあわせて学区の見

直しはしないのか。 

既存の学区を一つのまとまりと考えて，今回の適正配置も

検討した。 

 5 みらい平ばっかりに税金を

投入して，不公平感を感じる。 

みらい平に人がきて，税金を収めてもらい，それが還元す

る。短期間でみれば，みらい平にお金が使われていることにな

るが，やむを得ない。偏らないようできるかぎり対応してい

る。ご理解いただきたい。 

２．通学支援について 

 1 3km以上の通学支援は具体

的にどのようなものを実施す

るのか。 

統合後，スクールバスの運行は必要だと考えているが，来年

度以降，話し合いで決めていただくと考えている。 

 2 通学支援の保護者負担はあ

るのか。 

現状は三分の一の支援をしている。 

 

  

（説明会の様子） 


